



The Property Registry

A Special Operating Agency of the Province of Manitoba

Office d'enregistrement des titres et des instruments

Un organisme de service spécial de la Province du Manitoba

January 5, 2012

5 janvier 2012

**To: All Clients of the Manitoba Land
Titles System**

**Destinataires : Tous les clients du système
de titres fonciers du
Manitoba**

**Re: District Registrar
Portage Land Titles Office**

**Objet : Registraire de district
Bureau des titres fonciers de
Portage la Prairie**

I am pleased to announce that effective January 9, 2012, Mr. Gordon Lillie will assume the role of District Registrar for the Portage la Prairie Land Titles Office.

J'ai le plaisir d'annoncer qu'à compter du 9 janvier 2012, M. Gordon Lillie exercera les fonctions de registraire de district au bureau des titres fonciers de Portage la Prairie.

Mr. Lillie has been with The Property Registry for 13 years and has previously served as the District Registrar for the Morden Land Titles Office and had been seconded to the Winnipeg Land Titles Office as a Deputy District Registrar since 2009.

M. Lillie travaille à l'Office d'enregistrement des titres et des instruments depuis 13 ans. Il a été registraire de district au bureau des titres fonciers de Morden avant d'être détaché au bureau des titres fonciers de Winnipeg en tant que registraire de district adjoint en 2009.

Le registraire général et
chef de l'exploitation

Barry C. Effler
Registrar-General &
Chief Operating Officer